

PRESSEMITTEILUNG/PRESS RELEASE, 12/2019

Commeo erzielt einen vollständigen Bußgelderlass für die Dillinger Hüttenwerke im Kartellverfahren Grobbleche des Bundeskartellamtes

Dezember 2019 – Die Frankfurter Kartellrechts- Boutique Commeo hat für den saarländischen Stahlhersteller Aktiengesellschaft der Dillinger Hüttenwerke im Rahmen der Bonusregelung des Bundeskartellamtes einen vollständigen Bußgelderlass im Kartellverfahren betreffend Grobbleche erzielt. Die ebenfalls von dem Kartellverfahren betroffenen Grobblechhersteller Ilsenburger Grobblech GmbH, thyssenkrupp Steel Europe AG und voestalpine Grobblech GmbH erhielten Bußgelder in Höhe von insgesamt rund €646 Mio. (siehe die [Pressemitteilung des Bundeskartellamtes](#) vom 12. Dezember 2019). Es ist das höchste Gesamtbußgeld, das das Bundeskartellamt jemals in einem Kartellverfahren verhängt hat.

Für die Dillinger Hüttenwerke sind Partnerin Dr. Dominique Wagener (Federführung), Christoph Weinert und Josefa Billinger als Berater tätig.

Commeo LLP ist eine ausschließlich auf die Beratung im Kartellrecht spezialisierte Kanzlei. Ein gewachsenes Team erfahrener Anwälte berät nationale wie internationale Mandanten in allen Fragen des deutschen und europäischen Kartellrechts.

Commeo achieves full immunity from fines for Dillinger Hüttenwerke in quarto plates cartel proceedings of the German Federal Cartel Office

December 2019 – Frankfurt-based competition law firm Commeo has achieved full immunity from fines for its client Aktiengesellschaft der Dillinger Hüttenwerke, a steel manufacturer, in the quarto plates cartel proceedings of the German Federal Cartel Office. The quarto plates manufacturers Ilsenburger Grobblech GmbH, thyssenkrupp Steel Europe AG and voestalpine Grobblech GmbH, which were also affected by the cartel proceedings, received total fines of around €646 million (see [press release of the German Federal Cartel Office](#) of 12 December 2019). It is the highest total fine ever imposed by the German Federal Cartel Office in cartel proceedings.

Dillinger Hüttenwerke is advised by partner Dr. Dominique Wagener (lead counsel), Christoph Weinert and Josefa Billinger.

Commeo LLP is a specialized law firm focusing exclusively on competition law. An established team of experienced lawyers advises national and international clients on all aspects of German and EU competition law.